

## Synopse und Forderungspapier zu den Landtagswahlen

**Langsam wird es ernst in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz: An den Plakaten zu den Landtagswahlen im März kommt niemand mehr vorbei. Damit ihr bei den pflegerischen Themen nicht den Überblick verliert, haben wir Wahlprogramme gegenübergestellt und ein Forderungspapier entwickelt.**

Um eine informierte Entscheidung treffen zu können, haben wir für euch die Wahlprogramme einiger Parteien analysiert und nebeneinandergestellt, um einen Überblick zu bekommen, welche Pläne die Parteien zu unterschiedlichen Themen der Pflege- und Gesundheitspolitik haben. Auf unserer Webseite könnt ihr euch informieren.

Natürlich wollen wir auch selbst Politik mitgestalten, dafür haben wir mit DBfK-Mitgliedern aus unterschiedlichen Pflegesettings ein Forderungspapier entwickelt, das an die Parteivorsitzenden gesendet wurde. Hier könnte ihr das Forderungspapier einsehen. Wenn ihr mit Vertreter:innen der Parteien ins Gespräch kommt, könnt ihr damit Forderungen für beruflich Pflegende untermauern.

---

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.